

## DPRD Kabupaten Subang Apresiasi Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater: Melindungi Generasi Muda dan Wisata yang Aman

Subang - [SUBANG.PUBLIKJABAR.COM](http://SUBANG.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 11, 2023 - 20:50



*DPRD Kabupaten Subang Apresiasi Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater: Melindungi Generasi Muda dan Wisata yang Aman*

Subang, - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Subang apresiasi berdirinya Kampung Bebas Narkoba (KBN) di Desa Ciater, Kecamatan Ciater, Kabupaten Subang, karena dapat mencegah peredaran gelap narkoba di kawasan wisata.

Berdirinya KBN hasil inisiasi dari Satuan Reserse Narkoba (Satresnarkoba) Polres Subang yang kerja sama dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Subang,

Pemerintah Kecamatan Ciater, Pemerintah Desa Ciater, dan masyarakat Desa Ciater.

Ketua DPRD Kabupaten Subang Narca Sukanda mendukung berdirinya KBN di Desa Ciater, karena dirinya sangat berkomitmen dalam melindungi generasi muda Kabupaten Subang dari bahaya penyalahgunaan narkoba.

“Saya sangat mendukung Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika, sehingga apresiasi berdirinya KBN di Desa Ciater, demi melindungi generasi muda,” ucap Narca Sukanda, kepada Lampu Hijau, Senin, 11 September 2023.

Menurut Narca, berdirinya KBN di Desa Ciater sudah tepat, karena daerah tersebut merupakan kawasan wisata yang tentunya banyak orang dari luar daerah datang ke Kabupaten Subang sehingga perlu untuk diantisipasi peredaran gelap narkoba.

“Jika semua pihak bersama – sama mengantisipasi peredaran gelap narkoba di kawasan wisata tentunya akan membuat pengunjung dan masyarakat setempat pun menjadi nyaman dalam beraktivitas sehari-hari,” ucap Narca Sukanda.

Maka dari itu, calon anggota DPRD Jawa Barat nomor urut 11 dari PDI Perjuangan di Dapil Jawa Barat XI meliputi Subang, Majalengka dan Sumedang ini, mengajak semua berperan aktif dalam mencegah peredaran gelap narkoba di Desa Ciater.

“Semoga berdirinya KBN membuat Desa Ciater jadi bersih dari narkoba, wisata makin berkembang, perekonomian masyarakat semakin tumbuh, dan tercipta kamtibmas yang aman, nyaman dan kondusif,” harapannya.